



**Mesa de Diálogo / Tania Palacios (Diputada – PAN),  
 Paulo García (Diputado local – Morena), Luis Miranda  
 (PVEM) y Carlos Eduardo Gutiérrez (Diputado – PRI)**

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- Mesa de diálogo cuyo tema central fue la crisis de sarampión que se vive en el país, **Tania Palacios** y **Carlos Eduardo** manifestaron que en los gobiernos anteriores a la 4T siempre se tenían campañas de vacunación e incluso destacaron cuando México era ejemplo mundial en tasas de vacunación, además criticaron la poca difusión que se ha tenido para poder vacunar no solo de sarampión sino también de covid e influenza. Por su parte, **Paulo García** y **Luis Miranda** defendieron el actuar del gobierno y justificaron que parte de la crisis se debía a que un gran número de la población no acude a centros y campañas de salud para poder vacunarse, explicaron que desde sus encargos como legisladores tienen la labor de dar difusión de estas campañas y que el sistema de salud sí cuenta con las vacunas necesarias.



[https://drive.google.com/file/d/1cYsLfia5Fd-ItQNT3SXRTbCNuJNJRJN\\_J/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1cYsLfia5Fd-ItQNT3SXRTbCNuJNJRJN_J/view?usp=sharing)